



CENTRO
EDUCACIONAL
CRISTIANO

Revista

Digital

2024

SUMARIO

Pág. 2 - CEC Friendship Day 2024

Pág. 3 - Children's Day CEC

Pág. 4 - Festival del Folklore

Pág. 5 - Intercolegial AIEPAP

Pág. 7 - Pre - Campa

Pág. 8 - CEC CAMP 2024

Pág. 10 - Feria de Ciencias

Pág. 12 - CEC Chess in-house Tournament

Pág. 13 - Proyectos

Pág. 19 - Inglés

Pág. 24 - Despedidas

Pág. 26 - Graduaciones

Pág. 29 - Despedida de Funcionarios

Autoridades

Lic. Wilson Acevedo
Director de Desarrollo Humano

M. Sc. Econ. Cynthia Paredes
Directora Administrativa

Lic. Mirian Duarte
Directora Académica

Lic. Beatriz Ochoa
Secretaria General

Lic. Aida Pacaluk
Coordinadora del 1° Ciclo al Nivel Medio

Prof. Noelia Rodríguez
Coordinadora del Nivel Inicial

Lic. Marcos Acevedo
Coordinador de Inglés 3° Ciclo y Nivel Medio

Lic. Sandi Sheingold
Coordinadora de Inglés Nivel Inicial, 1° y 2° Ciclo

Editorial

En este material tenemos el deseo de presentar todos los proyectos y actividades que hemos realizado durante esta segunda etapa como Centro Educacional Cristiano en este 2024, también queremos agradecer a nuestro Dios por este año en que pudimos desarrollar actividades en las diversas áreas que compete a la institución.

Agradecemos infinitamente a todos los que hacemos parte de la familia CEC, por el apoyo que siempre es determinante para esta casa de estudios.

Doy gracias a Dios por permitirnos ser parte de este ministerio educativo sabiendo que él tiene el control de todo y así bendecir de esta manera a toda nuestra institución y también a nuestra comunidad.

Hebreos 10:23

Mantengamos firme la esperanza que profesamos, porque fiel es el que hizo la promesa.

Lic. Wilson Acevedo
Director de Desarrollo Humano



CEC FRIENDSHIP DAY 2024

“En todo tiempo ama el amigo, y es como un hermano en tiempo de angustia.” (Proverbios 17:17)

La amistad es un regalo de Dios y, es en la etapa escolar donde muchas veces formamos amistades que duran toda la vida. Otras son pasajeras, sin embargo, todas nos aportan un valor inigualable.

El mes de julio se caracteriza por la celebración del Día de la Amistad, una fecha especial en la que se intercambian regalos, se comparten ricas meriendas, pero por sobre todas las cosas, es un momento propicio para demostrar todo el cariño que tenemos hacia nuestros amigos y hacerles sentir cuánto los queremos.

El Colegio CEC se caracteriza por ser una familia, y esta se fortalece con cada actividad como el CEC Friendship Day, el cual gracias a Dios se pudo realizar con total normalidad luego de la pandemia. La alegría se adueñó de la institución, con el intercambio de regalos y momentos emotivos de abrazos y meriendas, se agasajó a la amistad y se enaltecizó su valor como uno de los pilares de nuestro colegio.

Esta actividad se realizó tanto entre funcionarios como entre estudiantes, quienes agradecieron a Dios por la posibilidad de volver a esta experiencia tan esperada durante el año.



Clique aquí para ver todas las fotos del evento

Children's Day CEC



Uno de los acontecimientos más esperados por los más pequeños del CEC es la celebración de su día, el Día del Niño, el cual, lo celebramos a lo grande cada año en honor a ellos, y este 2024 no fue la excepción.

El Centro Educación Cristiano se vistió de colores para agasajar a los estudiantes del Nivel Inicial, 1° y 2° Ciclo de la institución en su día. Ya desde la entrada, los mismos eran recibidos por sus personajes animados favoritos, aporte de los estudiantes del 3° Curso, quienes con preciosos disfraces lograron sacar una gran sonrisa en cada uno de los agasajados, de manera que iniciaban la jornada con mucho entusiasmo.



La actividad comenzó con una sesión de fotos con los personajes animados, luego otra grupal por grado y por colores para la competencia. La fiesta contempló además globo loco, juegos dirigidos, una rica merienda y, por supuesto, regalos para cada alumno como recuerdo del día.



Ver la sonrisa de cada niño celebrando con jolgorio su día es la mayor satisfacción que tenemos como institución al realizar esta actividad, la cual corresponde a una de las más esperadas durante todo el año tanto por ellos como por los profesores y padres.



[Clique aquí para ver todas las fotos del evento](#)



El 2 de setiembre a las 19:00 hs. se llevó a cabo el Festival del Folklore CEC 2024, mediante el cual se pudo honrar aquellas costumbres que nos hacen únicos. La misma contó con una multitudinaria concurrencia quienes se acercaron hasta la institución para ser parte de la fiesta preparada por el Colegio CEC.



Comidas típicas, atuendos tradicionales, números artísticos y una imponente decoración hicieron parte de la noche especial preparada para celebrar nuestro folklore, la cual, contó además con el show en vivo. Todos los grados y cursos del CEC montaron stands con temática tricolor, ofreciendo ricas comidas y bebidas.



[Clique aquí para ver las fotos del festival](#)

INTERCOLEGIAL AIEPAP 2024

Inauguración AIEPAP 2024

Durante los meses de agosto y setiembre se desarrolló la competencia deportiva de colegios privados más importante del departamento, organizada por la Asociación de Instituciones Educativas de Gestión Privada del Alto Paraná (AIEPAP). En la misma, representaron al Centro Educacional Cristiano 15 equipos, 6 de handball, 7 de futsal y 2 de pelota muerta. La inauguración del torneo se realizó el 02 de agosto en el Polideportivo de Presidente Franco. La competencia contó con la participación de 18 colegios integrantes de la AIEPAP.



[Clique aquí para ver las fotos de la inauguración](#)



Nuestras selecciones campeones AIEPAP 2024

Fueron 5 semanas de competencias deportivas llenas de esfuerzo y, sobre todo, compañerismo. Estas actividades fortalecen los lazos de amistad y familia que caracterizan al Colegio CEC. En 2024, nuestras selecciones brillaron en el Intercolegial de la AIEPAP, logrando 3 trofeos de Campeones y 2 de Vicecampeones en las modalidades de Handball Femenino Sub 12, 14 y 18, Handball Masculino Sub 18 y Futsal Masculino Sub 14.

Nuestras 15 selecciones dejaron en alto el nombre de nuestra institución no solo por su rendimiento deportivo, sino también por reflejar los valores inculcados en clase. Felicitamos a cada deportista por su entrega en cada partido, y a los entrenadores por guiar a nuestros equipos, demostrando los grandes talentos del Colegio CEC.



Fiesta de Campeones - AIEPAP 2022

Para celebrar a nuestras selecciones campeonas del Intercolegial de la AIE-PAP, se realizó un almuerzo especial y se entregaron medallas a cada integrante de los equipos ganadores en las modalidades de Handball Femenino Sub 12, 14 y 18, Handball Masculino Sub 18 y Fútbol Masculino Sub 14. La actividad, denominada "Fiesta de Campeones", es una celebración tradicional del Colegio CEC en honor a sus destacados deportistas.



[Clique aquí para ver todas las fotos](#)

Visita a la Reserva Tatí Yupí



Para dar la bienvenida a la tan esperada primavera, luego de días de mucho frío, los estudiantes de 4°, 5° y 6° Grado realizaron una emocionante visita a la Reserva Natural Tatí Yupí de Itaipu. Durante el recorrido, los alumnos exploraron la rica biodiversidad del área, observando diversas especies de flora y fauna en su hábitat natural. Aprendieron sobre la importancia de la conservación y el impacto positivo que tiene la reserva en el medio ambiente.



[Fotos de la salida del 4°, 5° y 6° Grado](#)



PRE-CAMPA - 2024

El CEC se vistió de colores no solo para recibir a la primavera, sino también para celebrar el día más esperado por nuestros estudiantes del 3° Ciclo y Nivel Medio, el Día de la Juventud.

Nuestros estudiantes dieron la bienvenida a la primavera y participaron del precampa, realizando los primeros desafíos con acumulación de puntajes del Campa CEC 2024, que se realizó a la semana siguiente. La actividad estuvo llena de sorpresas, iniciando con un rico desayuno preparado por la institución, además de un tiempo de alabanza y reflexión. La euforia fue aumentando con los primeros desafíos con acumulación de puntajes de cara al campamento que estaba a días de realizarse.



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024

Los estudiantes de la Promo 024 también dejaron un lindo aporte con una dramatización en donde representaron a sus profesores en días normales de clases.



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO PRE-CAMPA 2024

[Clica aquí para ver todas las fotos del evento](#)



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024

Y llegó el día tan esperado por nuestros estudiantes del 3° Ciclo y Nivel Medio, el CEC CAMP 2024, y el lugar que fue testigo de dicho evento fue el Campamento Kavaju de Palabra de Vida Paraguayo. Hasta allí nos trasladamos para vivir días inolvidables cargados de muchas sorpresas y emociones, preparados especialmente para cada uno de nuestros alumnos quienes luego de mucho tiempo volvían a vivir esta gran experiencia.



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO

CEC CAMP 2024

Juegos y equipos por colores

Cada grado y curso tenía un color identificador de su equipo, y los juegos estuvieron a cargo del equipo de Palabra de Vida Paraguay los cuales prepararon actividades muy divertidas y creativas para que nuestros estudiantes puedan vivir una verdadera experiencia inolvidable durante los 3 días de campamento. El mayor despliegue de creatividad se pudo apreciar en la presentación de cada equipo, que se realizó en el primer día, en donde cada color, con carteles, disfraces, banderas y bengalas, buscaron quedarse con el primer puesto.



Noches especiales y llenas de sorpresas

Además de los juegos, tiempo de alabanza y reflexión, las noches en el CEC CAMP 2024 estaban cargadas de sorpresas. La atracción central fue la Noche de Neon, que tuvo lugar en el segundo día, con un atunado de neon, participaron de una cena especial en donde el plato principal fue el asado, preparado por el equipo de cocineros del CEC.



[Clica aquí para ver todas las fotos del campamento](#)



FERIA DE CIENCIAS

Uno de los eventos más grandes del año contemplados en el calendario de actividades del Centro Educacional Cristiano es la Feria de Ciencias, en donde todos nuestros estudiantes, desde el Maternal hasta el 3° Curso, presentan experimentos y resultados de investigaciones relacionados a un tema central desarrollado durante todo el año. La misma es presentada por los alumnos ante la atenta mirada de sus familiares quienes aprecian con detalles todo el trabajo científico realizado.



El 11 de octubre se realizó la Feria de Ciencias 2024 del Colegio CEC, con el tema "Desarrollo Sostenible". La misma contó con una gran presencia de familiares quienes se acercaron hasta la institución para ver los trabajos y experimentos realizados por sus hijos, quienes expusieron los resultados de sus investigaciones desarrolladas durante el año. Esta feria corresponde a uno de los eventos más grandes del año lectivo porque moviliza al 100% del plantel académico y estudiantil, y se realiza en simultáneo en la misma noche.



[Clica aquí para ver todas las fotos de la Feria de Ciencias](#)



 [Clica aquí para ver todas las fotos de la Feria de Ciencias](#)

CEC CHAPEL 2024

Las capillas son un espacio en el que nuestros estudiantes de todos los niveles pueden aprender acerca de Jesús a través de alabanzas, enseñanzas y juegos. En este 2024 hemos tenido la oportunidad de organizar actividades enriquecedoras y significativas para todos. Damos gracias a Dios por permitirnos glorificar Su nombre a través de estas actividades.



CEC CHESS IN-HOUSE TOURNAMENT 2024

Inauguración



Del 24 al 29 de octubre se realizó la primera edición del CEC CHESS IN-HOUSE TOURNAMENT, organizado por el club de ajedrez del Colegio CEC.

El torneo de ajedrez estuvo enfocado exclusivamente en alumnos de la institución y contó con las categorías infantil, que incluye a los estudiantes del 1° y 2° Ciclo y, juvenil, del 3° Ciclo al Nivel Medio. La inauguración general se llevó a cabo el 24 de agosto.



[Clica aquí para ver todas las fotos del torneo](#)

Competencia

Los más grandes, la categoría juvenil, fueron los que dieron apertura al torneo con las preliminares que se realizaron el mismo día de la inauguración. Dicho evento contó con una muy buena respuesta de los jugadores que en su mayoría pertenecen al club de ajedrez del CEC. Arbitraron y encabezaron estas competencias los profesores Fernando Bittar y Noemí Villasboa.



PROYECTOS

Conociendo a una tortuga



La curiosidad y el aprendizaje son esenciales a lo largo de la vida de las personas y especialmente en la infancia. Una de las metas de aprendizaje para los alumnos que egresan del Nivel Inicial es despertar interés por el mundo que los rodea y adquirir actitudes de respeto hacia los seres vivos. Por esa razón, nuestros estudiantes del maternal tuvieron la oportunidad de conocer a una tortuga. Estaban muy emocionados y pudieron acariararla con cuidado.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Alimentos Saludables

Crearon una variedad de opciones deliciosas y nutritivas, como ensalada de frutas, batidos saludables, galletas de avena y tanghulu, entre otros. Esta experiencia no solo les enseñó sobre la importancia de una alimentación balanceada, sino que también estimuló su creatividad y trabajo en equipo al preparar cada receta.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Division Politica Del Paraguay

Los estudiantes del 7° Grado realizaron una presentación sobre la División Política del Paraguay, destacando la importancia de conocer la organización territorial del país. Durante la exposición, los alumnos explicaron las características de los 17 departamentos y la capital, Asunción, utilizando mapas y recursos visuales para ilustrar sus puntos. En particular, se profundizó en los departamentos de Concepción, Alto Paraná, Cordillera, Caazapá, Itapúa, Misiones, Caaguazú y Paraguari.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Visita a la PTA



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO VISITA A LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA 2° CURSO



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO VISITA A LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA 2° CURSO



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO VISITA A LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA 2° CURSO



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO VISITA A LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA 2° CURSO



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO VISITA A LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA 2° CURSO

Los estudiantes del 2° Curso tuvieron la oportunidad de visitar la Planta de Tratamiento de Agua de Itaipú, donde aprendieron sobre el proceso de purificación del agua y su importancia para la comunidad.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Visita a la Morgue



El proyecto liderado por la Prof. Mag. Mirna Portillo tuvo como objetivo fortalecer los conocimientos en anatomía y biología. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer las partes del cuerpo humano a través de cuerpos conservados en la morgue de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UNE.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Ciudad Sostenible



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO CIUDAD SOSTENIBLE - 3° CURSO



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO CIUDAD SOSTENIBLE - 3° CURSO



CENTRO EDUCACIONAL CRISTIANO CIUDAD SOSTENIBLE - 3° CURSO

Visita a ITAIPU



Los estudiantes de 9° grado visitaron la represa de Itaipú, donde conocieron su historia y la tecnología utilizada para equilibrar la producción de energía y la preservación del medio ambiente. La visita incluyó un recorrido por las instalaciones y un documental sobre la represa, destacando la importancia de la energía hidroeléctrica y su impacto positivo en la región.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Visita a FUJIKURA

Los estudiantes del 3° Curso B realizaron una visita a la fábrica Fujikura, donde tuvieron la oportunidad de ver y aprender de primera mano sobre la fabricación de equipos eléctricos. Durante la visita, observaron los procesos de producción y conocieron las tecnologías avanzadas utilizadas en la industria. Fue una experiencia educativa y enriquecedora que les permitió comprender mejor el funcionamiento y la importancia de estos equipos.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Visita a la Facultad Politécnica



Los estudiantes del 3° Curso realizaron una visita a la Facultad Politécnica de la UNE, donde tuvieron la oportunidad de explorar sus diversos laboratorios. Durante el recorrido, pudieron conocer de primera mano las instalaciones y los equipos tecnológicos que la facultad ofrece para la enseñanza y la investigación. Además, participaron en un test vocacional, lo cual les permitió obtener una visión más clara sobre sus futuras elecciones académicas y profesionales.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Visita a IGESA



Los estudiantes de 7° grado realizaron una visita educativa a la planta de tratamiento de residuos, Ingesa. Durante la visita, tuvieron la oportunidad de conocer de cerca los procesos de reciclaje y tratamiento de desechos, lo que les permitió comprender la importancia de la gestión adecuada de los residuos para el cuidado del medio ambiente.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Países de América



Los estudiantes del 8° grado presentaron su proyecto de Historia y Geografía titulado "Países de América". En él, representaron a República Dominicana, Argentina, EEUU, México, Canadá, Brasil y Panamá.

Cada grupo de estudiantes mostró aspectos culturales, históricos y geográficos de estos países, haciendo la presentación muy educativa y entretenida.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Visita a una Planta de Reciclaje



Los estudiantes del 8° Grado realizaron una visita a la planta recicladora Yaguarete, ubicada en el barrio Santa Ana. Durante el recorrido, aprendieron sobre el proceso de reciclaje y la importancia de la gestión adecuada de residuos para el cuidado del medio ambiente.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Alimentación Saludable

Los estudiantes de 6° grado participaron en el proyecto titulado "Alimentación Saludable - Un camino hacia el bienestar", donde tuvieron la oportunidad de enriquecerse con valiosa información nutricional. La actividad incluyó una charla impartida por el Lic. en Nutrición Gustavo Candia, quien compartió sus conocimientos y consejos sobre una dieta equilibrada y saludable.

Este proyecto permitió a los alumnos comprender la importancia de una buena alimentación en su bienestar general, alentándolos a tomar decisiones informadas sobre sus hábitos alimenticios. La charla inspiró a los estudiantes a adoptar prácticas más saludables en su vida diaria.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Cierre de Proyecto del 3° Curso

Los estudiantes del 3° Curso realizaron el cierre del proyecto "Paraguay, Mi País. Corazón de América", presentando exposiciones sobre varias ciudades del país. Tuvieron la oportunidad de visitar algunos de estos lugares y explorar sus obras arquitectónicas y otros aspectos relevantes. Fue una experiencia educativa y enriquecedora para todos.



[Clica aquí para ver el video resumen](#)

Los Cuida-Dientes



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Olimpiada de Matemática

Los estudiantes del 4° grado participaron en una emocionante Olimpiada de Matemática, en la que cada grupo, identificado por colores, giraba una ruleta para determinar qué operación matemática realizarían como equipo. El equipo que lograba resolver la operación en el menor tiempo obtenía más puntos, demostrando agilidad y precisión en sus cálculos. Tras las rondas de operaciones, los alumnos completaron tablas de multiplicar, reforzando sus habilidades matemáticas de manera divertida y competitiva. Esta actividad no solo fomentó el trabajo en equipo, sino también el amor por las matemáticas.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Proyecto de Ortografía



El Proyecto de Ortografía del 5° grado fue una emocionante competencia en la que los estudiantes demostraron su habilidad ortográfica. En la primera ronda, escribieron correctamente palabras asignadas, y en la ronda final, enfrentaron el desafío de escribir oraciones completas. Los finalistas destacaron por su dominio excepcional de la ortografía y su capacidad para superar desafíos.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

INGLÉS

CEC SPELLING STAR



Del 9 al 13 de septiembre se llevó a cabo en el Colegio CEC la competencia interna de inglés para estudiantes de primaria denominada CEC SPELLING STAR, la cual, tuvo por objetivo poner a prueba los conocimientos teóricos aprendidos en clase a lo largo del año, mediante desafíos didácticos de Rapid Fire Spelling (deletreo rápido), Word Search (sopa de letras), Crossword (crucigrama), Unscramble (descifrar las palabras) y Word Formation (formación de palabras).



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

2024 ESOL exams with Trinity College of London

Del 12 al 14 de noviembre se desarrollaron los exámenes orales y escritos de Trinity College London 2022. El programa de inglés implementado en el CEC, está basado en los parámetros internacionales, delineados en el CEFR (Marco Común Europeo de Referencias para lenguas) y desglosado en las descripciones de los criterios establecidos por nivel de Trinity College. Con el fin de mantener y mejorar el nivel de inglés de la institución, es fundamental que nuestros alumnos sean evaluados con herramientas reconocidas



internacionalmente como los exámenes de Trinity en sus dos modalidades, principalmente el ISE (Integrated skills in English), el examen oral y escrito aceptado por el 95% de las universidades del Reino Unido, Europa y otros países del mundo, del cual el Colegio CEC es Centro Examinador Oficial otorgado por Trinity College London aquí en Alto Paraná. De la misma participaron más de 58 estudiantes del 3º grado al 3º Curso de nuestra Institución y de otros colegios.



Around the World Adventure



Healthy eating, pizza day

Los niños del preescolar aprendieron a elegir ingredientes nutritivos y cómo decirlos en inglés para un desarrollo sano. Hicieron dos tipos de masa: la tradicional para mejorar la motricidad fina amasando, y una de coliflor para probar opciones nutritivas. También exploraron cómo dividir la pizza en fracciones. Además, los pequeños disfrutaron decorando sus pizzas con una variedad de ingredientes coloridos y saludables, lo que les permitió expresar su creatividad y aprender sobre la importancia de una alimentación equilibrada de una manera divertida e interactiva.



My First Colors



Los pequeños estudiantes de Maternal participaron en el proyecto de inglés titulado "My First Colors". Durante esta actividad, descubrieron diversos colores a través de objetos, aprendiendo también los nombres de estos colores en inglés.

La combinación de aprendizaje y juego hicieron que la experiencia fuera memorable y educativa para los niños. Además, los estudiantes tuvieron la oportunidad de crear sus propias obras de arte utilizando diferentes colores, lo que les permitió explorar su creatividad y expresar sus preferencias

personales. Esta actividad no solo reforzó su conocimiento del vocabulario en inglés, sino que también fomentó un ambiente de diversión y curiosidad.

Adicionalmente, se organizaron juegos en los que los niños debían encontrar y nombrar objetos de diferentes colores en el aula, lo que ayudó a consolidar su aprendizaje de una manera dinámica e interactiva.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Planet Water

Los estudiantes del Nivel C de Inglés presentaron su proyecto titulado “Planet Water | Water Uses”, donde expusieron en inglés sobre la importancia del agua en el planeta y sus diversos usos. Durante sus exposiciones, exploraron temas como el ciclo del agua, su distribución global y su vital rol en la vida diaria y los ecosistemas. Este proyecto no solo les permitió mejorar sus habilidades lingüísticas, sino también sensibilizarse sobre la conservación y el uso responsable del agua.



Discovering Nations through reading



El proyecto del Sector III-B titulado “Discovering Nations Through Reading” (Descubriendo el mundo a través de la lectura) fue una experiencia enriquecedora para los alumnos. En este proyecto, los estudiantes exploraron historias en inglés de diferentes países, lo que les permitió conocer diversas culturas y mejorar sus habilidades lingüísticas. También aprendieron sobre la importancia de la práctica constante para perfeccionar su pronunciación. Esta iniciativa fomentó tanto el amor por la lectura como el aprendizaje del idioma, mientras los estudiantes se aventuraban en un viaje literario alrededor del mundo junto a su Teacher Mónica E. Montaña.

Además, los estudiantes tuvieron la oportunidad de realizar presentaciones sobre los países que estudiaron, compartiendo con sus compañeros información sobre la geografía, tradiciones y costumbres de cada nación. Estas presentaciones no solo consolidaron su aprendizaje, sino que también promovieron la investigación y la colaboración en equipo.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)



My Dream Job

Los estudiantes del 3° Grado llevaron a cabo un proyecto de inglés titulado “My Dream Job”, en el cual exploraron sus profesiones soñadas. Como parte de la actividad, crearon mini-libros en los que describieron los lugares de trabajo de sus futuros empleos, las posibles dificultades que podrían enfrentar y las razones por las que les atrae esa profesión. Además, cada estudiante incluyó un dato curioso relacionado con su trabajo soñado, lo que enriqueció aún más sus presentaciones. Este proyecto no solo permitió a los niños practicar su inglés, sino que también fomentó la reflexión sobre sus aspiraciones futuras y las realidades de diferentes profesiones.



Madres Unidas para Orar



Madres Unidas para Orar es un ministerio de oración internacional e interdenominacional, donde mamás pueden experimentar el gozo que da sustituir la ansiedad por paz y esperanza cuando se ora con otras madres y comparten cargas pesadas por sus hijos. Este ministerio se encuentra vigente en el CEC hace años y se convirtió en un espacio de apoyo abierto a todas las que forman parte del grupo. Madres Unidas para Orar realizó su última reunión del año, glorificando a Dios por su fidelidad.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

DESPEDIDAS



Y luego de un largo recorrido y muchas experiencias hermosas vividas en este 2024, despedimos a nuestros estudiantes del Nivel Inicial, 1° y 2° Ciclo. Así como ellos se lo merecen, dijimos “adiós” al año lectivo con jornadas cargadas de diversión, juegos y regalos. En primer lugar, fueron los del 1° Ciclo, el jueves 28 de noviembre los que se despidieron de la institución; ese mismo día, los alumnos del 2° Ciclo, también se despidieron, y fueron los más pequeños del Nivel Inicial los que cerraron esta serie el viernes 29 de noviembre.

[Clica aquí para ver todas las fotos del Nivel Inicial](#)

Las actividades establecidas en el programa de despedidas contemplaba una función de cine en las salas de clases, con gaseosas y pororó, luego una foto grupal para eternizar ese momento tan especial que luego pasó a una riquísima merienda preparada por el Colegio, para luego culminar la jornada con juegos dirigidos además del infaltable y tan querido globo loco. Para cerrar la celebración, fueron entregados regalitos como recuerdo. De esta manera se dio cierre al año lectivo 2024 con los estudiantes de la primaria.



[Click para ver todas las fotos del 1° y 2° Ciclo](#)



Indudablemente uno de los momentos más emotivos para toda la Familia CEC es cuando despedimos a los alumnos del 3° Curso, y este año no fue la excepción.

No es fácil decir "adiós" a los hijos de la casa, muchos de ellos luego de haber pasado prácticamente toda su vida en la institución desde el Maternal, haberlos visto crecer y verlos todos los días por los pasillos, pero a la vez es una enorme satisfacción llegar a esta instancia, sabiendo que son el fruto de un arduo trabajo desarrollado en mucho tiempo. Con una mezcla de emociones, el 18 de noviembre despedimos a nuestra Promo 024 en una jornada cargada de sorpresas, un riquísimo asado de almuerzo y la tradicional embarrada.



[Clica aquí para ver el video resumen del UD](#)

CLAUSURA NIVEL INICIAL

Uno de los eventos más grandes que tiene el Colegio CEC en el año, caracterizado por la gran organización e imponente creatividad decorativa y artística, es la Clausura del Nivel Inicial. Este año, consistió en la representación teatral del personaje bíblico "Jesús Nuestro Todo", donde los alumnos pudieron demostrar toda su destreza artística en un show preparado luego de meses de ensayos y planificación.

El evento se llevó a cabo el 02 de diciembre y contó con una multitudinaria concurrencia que apreció el espectáculo preparado por los profesores y alumnos desde el Maternal hasta el Preescolar.



Previo a la presentación de la obra teatral, se realizó la graduación de los estudiantes del Preescolar quienes dejan el Nivel Inicial para pasar al 1° Ciclo como alumnos del 1° Grado. En el acto protocolar, cada estudiante recibió su certificado de culminación del año, ante la atenta mirada de orgullosos familiares quienes presenciaron el emotivo acto, el cual culminó con una foto grupal, acompañados de la profesora Noelia Rodríguez y la teacher Rossmary Fariña.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Graduación del 9° Grado



El acto de graduación es un reconocimiento a los estudiantes que finalizaron exitosamente el plan de estudio académico de la EEB. A través de una ceremonia oficial reciben un certificado, el cual es entregado por la institución.

En ese sentido, el 10 de diciembre a las 19:00 hs., se realizó en el Colegio CEC el Culto de Acción de Gracias y Acto Protocolar de Graduación y traspaso de banderas de los estudiantes del 9° Grado, quienes cerraron una etapa muy importante en sus vidas, la cual es el 3° Ciclo, dando lugar al último nivel de la escolaridad, el Nivel Medio.



Acompañados de sus familiares y amigos, nuestros alumnos celebraron este gran momento, agradeciendo a Dios por permitirles llegar a estas instancias, y entregando en sus manos esta nueva etapa que se viene con más desafíos, pero con la misma confianza puesta en él para lograr el tan ansiado título.



[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Graduación del 3° Curso



Y llegó el momento tan esperado, y con esto, la última actividad oficial del año. El 7 de diciembre se realizó el Culto de Acción de Gracias y Acto Protocolar de Graduación de los estudiantes del 3° Curso, nuestra Promoción 2024, la cual llevó el nombre de: "Sesquicentenario de La Epopeya Nacional: 1864 • 1870. Homenaje a Ramona Castro de Lara". En un emotivo acto y, ante la presencia de familiares y amigos, nuestros alumnos recibieron sus certificados de culminación de la etapa escolar y se despidieron de la institución para pasar a formar parte de los más de 600 egresados con que cuenta el Colegio CEC.



El acto inició con el traspaso de mando de parte de los mejores alumnos del 3° Curso a los mejores alumnos del 2° Curso. Seguido a eso, la entrega de certificados por culminación de curso, entrega de placas de reconocimiento a los mejores egresados de la Promoción 2024 y por último la entrega de placas por la permanencia a los estudiantes quienes están en el CEC desde el Nivel Inicial de forma ininterrumpida.

[Clica aquí para ver todas las fotos](#)

Despedida de funcionarios CEC 2024





$$E = mc^2$$



CENTRO
EDUCACIONAL
CRISTIANO

*¡Por un 2025 lleno
de bendiciones!*

**Coronas el año con una copiosa cosecha;
hasta los senderos más pisoteados des-
bordan de abundancia.**

Salmos 65:11

TRANSFORMING LIVES

Centro Educacional Cristiano

Av. Cnel. Félix Cabrera c/ Guayaquí - Barrio Boquerón II - Ciudad del Este Paraguay

Tel. +595 61 510098 / 512272 / Cel. +595 982 333443 / repcion@cec.edu.py / www.cec.edu.py

ABC